



合唱コンクールの練習が始まっています

生徒が創る大北中の合唱コンクール

合唱コンクール実行委員長 内山 祥

1学期期末考査も終わり、合唱コンクールに向けて本格的な歌の練習が始まりました。朝練習・昼練習・放課後練習と、生徒は日々頑張っています。特に3年生は最後の合唱コンクールということで、どのクラスも気合いが入っているようです。

実行委員会は夏休み前の6月25日から始まりました。スローガン決めではたくさんの意見が出るなか、

タカラ うたのパワーは無限大

「愛・笑顔・絆 ～ 青春の力は∞ ～」

に、決めました。クラス、学年、学校での愛と笑顔と絆はすべてが宝物であり、青春時代の学生らしさ、学生の若くて元気な力は無限大だ！という意味が込められているそうです。合唱コンクールをみんなで成功させようという実行委員の強い意志が感じられますね。

夏休み明けの主な取り組みとしては、学年ごとに行われる課題曲の強化練習やリハーサルの計画を立てることなど、本番を意識させる内容が増えてきています。当日も実行委員には活躍してもらおうので、その準備にも取りかかっています。本番まで後一週間です。「生徒が創る大北中の合唱コンクール」を目指して頑張る生徒の姿を見守っててください。



10月の行事予定

- 10月 2日(水) 連合陸上競技会(国立競技場)
- 4日(金) 合唱コンクール前日全校集会
- 7日(月) 合唱コンクール(練馬文化センター)
- 9日(水) 連合音楽会(練馬文化センター) ※吹奏楽部・ギター部参加
- 10日(木) 各種委員会
- 11日(金) 生徒会役員選挙
- 12日(土) 土曜学校公開、道徳授業地区公開講座
- 15日(火)～18日(金) 学校公開週間
- 18日(金) 1学期終業式、海外派遣生徒発表会
- 21日(月) 2学期始業式、各種委員会
- 22日(火) 1年生校外学習(川越)
- 23日(水) 2年生校外学習(都内)、給食試食会、学校保健委員会
- 28日(月) 歯科講話、二者・三者面談始
- 31日(木) ボランティア活動(3年A・B組)



※12日は、2時間目の道徳授業参観後、先生方と意見交換会があります。ぜひ、ご参加をください。

※23日は、保護者・地域対象の給食試食会があります。生徒が普段食べている給食を試食してください。

練馬大根栽培

学校農園では7月28日(土)におやじの会と生徒有志でじゃがいもの収穫を行い、8月26日(木)に生徒有志で練馬大根の栽培を行いました。昨年同様に育った練馬大根は、1年生の百人一首大会の時に保護者がつくったおしること一緒に浅漬けにして生徒に出される予定です。



小学校部活動体験

大北中では今年度も9月3日(火)5日(木)・6日(金)の三日間、近隣の小学6年生を対象にした部活動体験を実施し、113名の児童が参加してくれました。ぜひ4月からは、大北中に入学して体験した部活に入部して欲しいと願っています。



2年生情報モラル講習会

9月14日(土)に2年生を対象に情報モラル教室が行われました。🎮ガキッポの下田さんより「考えよう文字のちから」という主題で講演が行われました。インターネットを使った文字による伝達は、軽い気持ちでも受け取った人は何を考えるか分からない。情報を受け取った側がさらに悪く考えてしまう。従ってインターネットを使う場合は、思い込みや勘違いが起こりやすいので、慎重に使う必要があるということを強調されました。



3年生修学旅行発表会

9月14日(土)に修学旅行の発表会が行われました。1校時は体育館で生徒達が手作りで作った素晴らしいビデオが上映され、保護者の方にも3日間の修学旅行の様子がよく分かったと思います。2・3校時は、各教室に分かれて生徒一人一人が、修学旅行で自分が決めたテーマを基に発表が行われました。みんな堂々としっかり発表ができました。当日は2年生の時に講演をしてくださった「被爆者練馬の会」の方々も見学に来てくださいました。見学された方3名の感想を掲載します。



★ビデオの映像での説明は大変よかったです。感動いたしました。自分達の中学時代にくらべると現代の大北中の発表はすばらしかったです。(説得力があった)先生方の教育指導のよさに感銘いたしました。生徒の皆さんも先生方を教育者として尊敬してらっしゃるようすがうかがえました。(被爆者練馬の会 辛毛さん)

★広島で夕食後に豊永氏の話が聞かれた後の生徒さんの挨拶で「平和のバトンを引き継ぎました」との言葉に感銘を受けました。被爆者の体験談が起点になって、ここまで皆さんが成長されたと感心しました。(被爆者練馬の会 井上さん)

★記録、編集共すべて立派で感動させられました。修学旅行の事前学習、終了後の感想までしっかり取り組んでいますね。生徒の挨拶、礼儀正しさに先生の教育方針のあらわれをひしひし感じております。(被爆者練馬の会 鈴木さん)